



PRアニメが広島広告企画制作賞 (審査員特別賞)を受賞

椿町ファミリーの成長を通して町の魅力をPRするアニメ「夢中に幸せ、府中町」が第42回広島広告企画制作賞テレビCM部門でアニメ技術賞を受賞しました。



◆受賞作はこちら
(YouTube)

パラリンピック聖火 府中町で採火した火を広島県へ

東京2020パラリンピックの聖火となる火を府中町で採火し、ランタンに入れて広島県へ届けました。日本各地で採火された火は、東京で一つとなり、聖火リレーとして開催都市を巡ります。



事前に太陽光で採火した火を入れたランタンを、町内障害者施設利用者と、子どもたちが作った風船ランタンで囲んだ様子。

8/6

府中町原爆死没者慰霊式 並びに平和祈念式を開催

役場前河川敷の原爆慰霊碑前で、76年前に投下された原子爆弾の犠牲となった多くの人々に対し哀悼の意を捧げ、恒久平和の実現を願いました。式典では、町内児童生徒の代表が「どこかの国の誰かが困っていたら、世界全体がその解決に向けて一つになれることが大切です。いつか世界のすべての国、すべての人に平和が訪れるよう信じて、願い、祈ります」と平和へのメッセージを述べました。



平和へのメッセージを述べた、(左から) 三宅 絢葉さん (緑中)、前川 陽子さん (府中中)

7/12

イーイング・コーポレーション株式会社と 「災害時における応急措置等の協力 に関する協定」を締結

この協定は、府中町とイーイング・コーポレーション株式会社が連携して、災害時における障害物の除去や倒木の撤去等を行うことを目的としています。

7/20

第1回地域懇談会を開催

町の取り組みや地域課題に関して意見交換を行う、第1回府中町地域懇談会をくすのきプラザで開催しました。懇談会では、町内会代表者と町長ほか町職員で「地域公共交通」や「地域重点課題」をテーマに、約2時間意見交換しました。

※懇談会は、今後2年かけて町内全地域で開催する予定です。



第1回地域懇談会の様子

7/29

消防協力者に対する感謝状贈呈

令和3年4月20日に発生した建物火災において、煙を目撃後、初期消火用器具などで注水し、延焼被害を最小限に抑えたとして、次の6名に感謝状を贈呈しました。

【贈呈者】倉吉 ジャルンシーさん、山内 透さん、橋 俊之さん、中島 英明さん、縫部 正治さん、平岡 義則さん



(後列左から) 平岡 義則さん、縫部 正治さん、中島 英明さん
(前列左から) 橋 俊之さん、山内 透さん、倉吉 ジャルンシーさん、橋本消防署長